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第５５回 江東区都市景観審議会報告書 

開催日時 令和３年７月６日（火） ※意見締切日 

形式 書面報告（郵送等）※参集なし 

内容 都市景観専門委員会で審議した大規模建築物等について 

参加委員 

(順不同 

・敬称略) 

島田 正文 中村 浩紹 志村 秀明 藤島 祥枝 山本 茂義 石井 ちはる

坂本 司 伊藤 弘 矢次 浩二 にしがき 誠 渡辺 哲三 菅澤 運一 

小林 慶 三浦 淑美 澤田 桃香 

参加幹事 
押田副区長 長尾政策経営部長 堀田地域振興部長 林環境清掃部長 

川根都市整備部長 杉田土木部長 立花都市計画課長 

事務局 [都市計画課] 八巻 竹内 佐藤 

配布資料 

資料１ 江東区都市景観審議会委員及び幹事名簿 

資料２ 江東区都市景観審議会の会長・副会長の選出について 

資料３ 都市景観専門委員会で審議した大規模建築物等について 

会長・副会

長の選出 

委員の過半数の意向により、下記のとおり選出した。 

会長：島田 正文氏 

副会長：中村 浩紹氏 

都市景観 

専門委員会

で 

審議した 

大規模 

建築物等に 

対する 

意見と回答 

（委員） 

大方の建築主が、専門委員会の意見を採り入れてくれており、審議の大

切さを実感している。 

（区の回答） 

景観専門委員会の審議により、まちなみの景観向上がより一層図られて

いると認識しています。今後も、充実した審議になるよう、サポートに努

めていきたいと思います。 

（委員） 

２．東砂６丁目物流施設計画について 

１．南東角の倉庫出入口部まわりの色味が無彩色中心となっていますが、

位置がバス停付近のため、北東角のエントランス同様ダークブラウンを

基調とした温かみのあるカラーとする等、配慮してはいかがでしょうか

（手摺も同様）。 

２．夜間は人通りが少なく、暗い場所です。特に東面道路側の照明計画に

ついて教えてください。 



- 2 - 
 

３．東面に紅葉等の落葉樹の樹種を追加頂いているようですが、竣工後の

落ち葉清掃等を確実に行って頂きたいと思いました。 

（区の回答） 

ご意見ありがとうございます。 

事業者にご意見を伝えたところ、下記のような回答がありました。 

１．エントランスに吹き抜けを設け、前面にガラスカーテンウォールを設

置し、室内の雰囲気と夜間は照明の灯りが外に伝わるようにいたしま

す。また、エントランス庇の軒天は木目調の温かみのあるものにいた

します。手摺はメンテナンスを考慮して無塗装のステンレスとしてい

ます。 

２．スポットライトにより、高木をライトアップする予定です。 

３．定期清掃を行う予定です。 

 


